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ACTA DE SESIÓN  
Comisión Permanente de la Junta de Personal de 

Administración y Servicios 
 

 
Reunidos en el canal de la Comisión Permanente de la Junta de PAS del 

TEAMS, el 15 de abril de 2021, a las 9:00 horas, con la asistencia  de los 

siguientes miembros,  

 

 

Nombre Sindicato Asistió 
Justifica 

ausencia 
Ausente 

José Carlos Bustamante Toledo SITUMA X   

 SITUMA    

 SITUMA    

 SITUMA    

 SITUMA    

 SITUMA    

 SITUMA (D. Sindical)    

 CCOO    

Juan Francisco García Mejías CCOO X   

 CCOO    

 CCOO    

Javier Ballesteros Vicente CCOO (D. Sindical) X   

Mª Auxiliadora Luque Vilaseca  CSIF X   

 CSIF    

 CSIF    

 CSIF (D. Sindical)    

 UGT    

Esperanza Rojo Fernández UGT X   

 UGT (D. Sindical)    

Mª Ángeles Blanco Carrillo SiAM      X   

 SiAM    

 SiAM (D. Sindical)    

 

 

La Comisión Permanente de la Junta de PAS trató y acordó las siguientes 

cuestiones: 

 
ORDEN DEL DÍA 

 

• Lectura y aprobación, si procede, de acta. 

• Estudio y aprobación, si procede, solicitud de la Biblioteca de Estudios 

Sociales y de Comercio. 

• Estudio y aprobación, si procede, solicitud de comisión de servicio 

externa. 
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DESARROLLO DE LA SESIÓN Y ACUERDOS ADOPTADOS 

 

1. Aprobación del acta. 

 
Se aprueba por unanimidad. 

 

2. Solicitud de la Biblioteca de Estudios Sociales y Comercio. 

 

La directora de la biblioteca dirige un escrito a la junta de pas pidiendo que 

se apoye la solicitud de una comisión de servicio a la jefatura de sección de 
dicha biblioteca, para la persona que actualmente ocupa la UTB, dado que 

la titular de la jefatura de sección está actualmente en comisión de servicio 

en el Servicio de automatización. 

 

CC.OO. señala que el escrito pide que se vea en el pleno; además opina que 
esto no es materia de comisión permanente sino precisamente de pleno de 

la junta de pas. 

 

El presidente responde que se ha traído a la permanente en respuesta a la 

petición desde los propios miembros de la junta de que se diera mayor 
agilidad a los temas que así puedan tratarse, pero que, de hecho, si en la 

permanente no hay unanimidad sobre algún punto, este pasa 

automáticamente a tratarse en un pleno.  

 

CC.OO. considera importante el tema, porque llevaría a un debate más a 

fondo sobre si debemos apoyar o no las peticiones de comisiones de 
servicio que se están produciendo en más servicios. 

 

SiAM expone que el problema de fondo de las bibliotecas es que no se ha 

producido la promoción pendiente a A2, y de ahí que se estén produciendo 

huecos importantes que no hay con quién cubrir. 
 

UGT está de acuerdo con llevar el tema al pleno y con lo expuesto por SiAM. 

 

CSIF considera que la petición hay que tratarla con más profundidad, ya 

que tenemos propuesto el concurso para cubrir una jefatura de sección en 
automatización en la próxima comisión de seguimiento del PORHUMA, lo 

que produciría una cadena de concursos que acercan el horizonte para 

cubrir la plaza que se propone. También insiste en que el problema de 

fondo es la falta de A2.  

 
Decidimos tratar este asunto en un próximo pleno extraordinario. 

 

3. Solicitud de comisión de servicio externa. 

 

El presidente expone la petición de una funcionaria de la Universidad Rey 

Juan Carlos. 
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SiAM y UGT no ven dificultad en apoyarlo. CC.OO. tampoco, pero sugiere 

que, ya que se va a convocar un pleno, llevar este punto a su orden de día. 

 
CSIF manifiesta que pensaba abstenerse en este punto, porque tienen 

dudas sobre el conflicto que supondría con los que están a la espera en la 

bolsa. 

 

Visto que de todas formas no habría unanimidad sobre este punto, el 

presidente decide que los dos puntos del orden del día de esta permanente 
se discutirán en un próximo pleno extraordinario. 

 

Sin más temas que tratar, se levanta la sesión, siendo las 9:24 h. 

 

 
FECHA 

15 de febrero de 2021 

 
 

 
 

La Secretaria                                         El Presidente 

Ángeles Blanco                                    José Carlos Bustamante  
 

 

 
     
     

 

 


